

※優飛：優しい心をもつこと 勇進：掲げた目標に向かって無我夢中に取り組むこと

期末テストや修学旅行・宿泊学習が終了しました。3年生は自身の進路実現に向けて努力する姿が見られ、1・2年生は来週末に行われる那須地区新人戦の最終調整に取り組んでいます。また、特設である合唱部や駅伝部の活動にも熱が入っています。

間もなく前期が終了します。この半年、生徒たちは全力で学校生活に取り組み、素晴らしい成果を上げました。後期に向けてご家庭でも振り返りと新たな目標作りをお願いいたします。

少年の主張発表

9月7日、GUNEI三島ホールにおいて栃木県少年の主張発表那須地区大会が行われ、本校からは、3年生の伊藤さんが「殻を破る」を主題として出場しました。

原稿作りに始まり、日々練習を行った成果を十分に発揮して、ステージ上から観客に向かって堂々と意見を述べ、優良賞を獲得しました。



修学旅行

9月13日から2泊3日で大阪・京都・奈良に行ってきました。宿泊を伴う初めての行事ではありましたが、部屋の整頓、食器の片付けをはじめ、時間にゆとりをもった行動なども見られ、楽しく思い出多いすばらしい行事となりました。

【ユニバーサル・スタジオ・ジャパン】





【京都市内散策】



【奈良公園】

